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Kassel, 5.2.2019 

             

 

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen ,  

   

die aktuellen Angriffe gegenüber der Homöopathie und dem Heilpraktiker-Beruf sind 

unübersehbar. In Sachen Gefahrenabwehr passieren auch tatsächlich einige Dinge -  

wobei nicht Alles in der Öffentlichkeit stattfindet und nicht Alles, was öffentlich stattfindet,  

wirklich sinnvoll erscheint.  

   

Ein paar Kolleginnen und Kollegen haben zusammen mit der Zeitschrift Homöopathie 

Konkret (HK) ein Schreiben entworfen, das an alle (Landtags- und) Bundestagsabgeordneten 

verschickt werden soll. Der Entwurf und die Hauptsache des Textes stammt von Tjado  

Galic. Mit Unterstützung der Kolleginnen und Kollegen entstand ein unseres Erachtens  

sehr gelungenes Schreiben, das man guten Gewissens unterzeichnen kann.  

   

In der Anlage findet ihr den Emailtext des Anschreibens, das an alle Mitglieder des  

Bundestages (außer AFD) gesendet wird, zusammen mit einigen zusätzlichen Informationen,  

die dieser E-Mail beigefügt werden. Dieses Anschreiben sollte von möglichst vielen  

Homöopathen unterschrieben werden.    

   

Wer von euch mit unterzeichnen möchte, sendet bitte bis kommenden  

Donnerstag, 07.02.2019, eine E-Mail an  

   

Kristina Mallmann - kristinamallmann@freenet.de –  

Frau Mallmann koordiniert das Ganze dankenswerter Weise.  

   

Es reicht eine einfache Antwort-Mail (ohne die Anlagen) mit dem folgendem Text:  

„Ich unterzeichne: Name, Vorname, Postleitzahl, Ort“  

Wer darüber hinaus noch mehr tun möchte, sendet bitte das Anschreiben und die  

zusätzlichen Informationen an die zuständigen Kommunalpolitiker der eigenen  

Gemeinde, um auch hier für Aufmerksamkeit zu sorgen! 

   

Es wäre toll, wenn sich möglichst viele von euch an dieser Aktion beteiligen würden!  
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Ein herzliches Dankeschön an den VKHD, der uns freundlicherweise diese Informationen  

zur Verfügung gestellt hat und die Möglichkeit, uns an dieser Kampagne zu beteiligen. 

 

   

Vielen Dank und herzliche Grüße 

Der Vorstand des BKHD und die Qualitätskonferenz 

 
 

      

  


